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REQUERIMENTO Nº 00249/2013 
  

 
Requer informações acerca do 
prolongamento da Rua Ubirajara Aves, 
antiga Rua 2, até a Rua Mogi Guaçu no 
Jardim das Orquídeas.  

 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

 
CONSIDERANDO que o bairro Jardim das Orquídeas é extenso e 

atualmente existem somente duas ruas de acesso à Rua Mogi Guaçu; 
 
CONSIDERANDO que o fluxo de veículos é intenso em ambas as ruas 

de acesso: Rua Ana Maria Bregadioli e João Gilberto Franchi; 
 
CONSIDERANDO que na Rua Ana Maria Bregadioli, há um pequeno 

trecho de mão dupla, onde o fluxo de veículos que dá acesso a Rua Mogi Guaçu 
também é intenso; 

 
CONSIDERANDO que neste trecho, já houve o registro de acidentes 

de trânsito com vítimas fatais; 
 
REQUEREMOS que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

1º) Existe projeto para o prolongamento da Rua Ubirajara Alves? 

 

2º) Em caso positivo, que medidas são contempladas neste projeto? 

 

3º) Qual é o prazo para a execução deste projeto de prolongamento? 

 
4º) Outras informações que julgarem necessárias. 
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REQUERIMENTO Nº $NUMERO$/$ANO$ - pg. 02/02 

 
 

Justificativa: 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes que enfrentam 
dificuldades para transitar pelo local, onde houve, inclusive, o registro de acidentes 
de trânsito com vítimas fatais, devido ao grande fluxo de veículos. 

Ainda nos foi dado o conhecimento de que o tráfego intenso de 
automóveis pelo local, devido à inexistência de outras vias de acesso ao bairro, 
compromete a qualidade de vida dos munícipes moradores daquela região, que 
encontram dificuldades para entrar em suas casas.  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de março de 2.013. 

 
 
 
 

ANTONIO PEREIRA 
                                                    “Pereira” 

                                                     - Vereador PT -  
 

 


